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ＰＴＡ総会・立志式（２年生）・授業参観（網野中学校） 【２/３（土）】 

立志式は、日本で成人を示す儀式として行われた元服式の年齢に合わせて、毎年、２年生が行っていま
す。１２月にオリエンテーションを行い、３学期始まってすぐに、『未来設計図』を作成し、立志作文に取り組
みました。Ⅰ部は、２年生全員が第２ホールに集まり、各クラスの代表生徒が将来に向けての決意表明をし
ました。Ⅱ部では、各教室で全員が決意表明をしました。 

Ⅰ部：代表生徒の作文発表【第２ホール】 

立志式についての説明
を聞きました。 

ＰＴＡからの激励の言葉 各クラスの代表生徒による決意表明（作文発表） 

Ⅱ部：作文発表（全生徒）【２年生各教室】 

  網野南小学校 

島津小学校 
  

 橘小学校 

 網野北小学校 

網野学園各小学校：大縄大会に向けて取り組みました。 
大縄大会は、６年生が中心となる最後の児童会活動です。１年生にとっては、初めての大縄大会でしたが、

お兄さんお姉さんに見守られ、意気揚々と縄に向かっていきました。また、次期リーダーの５年生は、この大会の
取組みを通して、６年生からリーダーとしての役割や仕事を学びました。 



 

【連絡先等】網野中学校 TEL：0772-72-1030 FAX：0772-72-1031 

二次元コードをご活用ください。ＨＰでも見ることができます。 

【アンケート項目】 

１ 学園は、保護者会・ＰＴＡ・地域と連携して「基本的生活習慣の確立」に取り組むことができている。 

２ 学園は、家庭学習の習慣化に取り組むことができている。 

３ 学園は「自分と向き合う力」「自分を高める力」「他者とつながる力」の３つの力を付けるための取組みを進めている。 

 ・自分と向きあう力・・・自制心・忍耐力・粘り強さ・自己理解等 

 ・自分を高める力・・・意欲・向上心・自尊感情・自信・柔軟性等 

 ・他者とつながる力・・・共感性・思いやり・協調性・共同性・コミュニケーション力等 

４ 学園は、保護者会・ＰＴＡ・地域と連携した規範意識の確立に取り組むことができている。 

５ 学園は、地域と連携を図ることができている。  

６ 学園は、保護者・地域へ情報発信を行うことができている。 

７ 学園は、積極的に学園公開・園所公開・学校公開を行っている。 
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【ご意見】 

・コロナが収まり学校行事に参観が出来るようになり嬉しく思っています。先日の発表会、楽しく参観させていただきました。 

・子ども達の朝からのあいさつの声がしっかりできていて嬉しいです。子ども達を褒めてやってください。 

・今は、学校に子供がいないのでわからないことが多いのですが、学校便りで取組みなどを見させていただいています。 

・網野町民生児童秋季総会の中で、網野学園についての研修会があり、網野学園保幼小中一貫教育の内容について、詳

しく聞くことが出来ました。さまざまな取組みに驚かされて、縦のつながりがいかに大切であり、その影響は大きいと感じま

した。保幼小中一貫教育の取組みが、日々の授業の中で生かさせていると思います。 
・ボランティアで網野町の各小学校に行っていますが、児童のあいさつ等の反応が学校により違いを感じます。 

・園としての取組みは積極的に行われていると感じますが、学園としてのまとまりやメリットを感じません。学園としてのメリット

をもっと明確化して広報し、成果を出すことが必要です。 

・これらの項目は、家庭内での取組みによる要因が大きく、学園の取組みでは効果は期待しにくいと感じました。 

・中学校の授業や園所の行事の参観をさせていただきたいです。民生児童委員にも連絡もいただけると嬉しいです。 

【結果からの考察（成果と課題）】 

・全ての項目で、肯定的な評価が９０％以上であり、「ほとんど当てはまらない」との回答がなかった。 

・「家庭学習の習慣化」のみ「よく当てはまる」が減った。家庭学習が習慣化するような取組みを更に進めていきたい。 

・「３つの力」の育成（非認知能力と認知能力の一体化）は昨年度からの取組みである。昨年度に比べ、「よく当てはまる」

が若干増えているものの、「あまり当てはまらない」は、変化していない。保幼小中一貫教育や「３つの力」育成のメリットを

明確化し、広報をしていきたい。 

・「保護者のとの連携」「情報発信」「学園公開・学校公開」に関する項目については、肯定的な評価が９９％以上ではあ

る。しかし、「地域との連携」については、「あまり当てはまらない」と回答された方がおられる。今後更に、地域に、園所・学

校の様子を公開したり、情報発信をしたりしていきたい。 

網野学園アンケート（保護者・地域）の結果報告 
「網野学園アンケート（保護者・地域アンケート）」にご協力していただき、ありがとうございました。結果をお知

らせします。皆様からいただいたご意見を来年度の学園経営に活かし、改善に努めていきます。 

【令和５年度網野学園（保護者・地域）アンケート】 【令和４年度網野学園（保護者・地域）アンケート】 


